

## **El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, reciben a la arquera vilera Natalia Sánchez, campeona de España de tiro con arco en la categoría de cadete**

La deportista de tiro con arco, de sólo 17 años, ha ganado el oro nacional y aspira a clasificarse para competir el próximo año en el campeonato europeo.

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han recibido este mañana en el Ayuntamiento de Villajoyosa a la arquera vilera Natalia Sánchez. Zaragoza y Lloret han felicitado a la deportista vilera por su último logro: ganar el oro en el Campeonato de España de Aire en la categoría de cadete se ha celebrado en Madrid. En este torneo, además, Natalia Sánchez ha obtenido la medalla de bronce en la categoría de equipo mixto y la posición 19 de 56 en la categoría absoluta. En la recepción, la deportista ha estado acompañada por el presidente y miembros del club de tiro con arco de Villajoyosa "Arqueros del Zen". Sánchez, que forma parte de la Federación de Tiro con Arco de la Comunidad Valenciana, ha comentado que aspira a entrar a formar del equipo nacional y llegar a clasificarse, el próximo año, en la competición europea. Natalia Sánchez se inició en la modalidad de tiro con arco hace solo dos años en el centro de tecnificación deportiva de Cheste y ya en 2021 empezó a competir obteniendo dos medallas de oro en la liga provincial y en la liga al aire libre. Después, consiguió tres medallas de bronce en la liga de sala 2021-2022, la medalla de oro en el campeonato provincial de sala y la de plata en el torneo autonómico de sala en 2022. En el 2022, consiguió el sexto puesto en el campeonato de España en sala y la novena posición en el campeonato nacional de aire. Asimismo, Natalia Sánchez quedó en séptimo lugar en el clasificatorio europeo en la categoría de cadete. Ya en la liga de tiro con arco en sala 2022-2023, ganó la plata en la categoría de compuesto cadete y el oro en el autonómico de sala. Este año, en el campeonato de España que se celebró en Valladolid, ha competido en tres categorías, obteniendo el 5º puesto en el compuesto de cadete y en compuesto junior por equipos y el noveno en el compuesto absoluto. En la liga de tiro con arco al aire libre 2023 ha ganado la medalla de plata y la de oro en el campeonato autonómico de aire. En septiembre Natalia Sánchez

retoma de nuevo sus estudios y entrenamientos en el centro deportivo de Cheste, así como empezará a competir en la liga 2023-2024 con el objetivo de revalidar su título y conseguir competir en el campeonato de Europa.

**Noticia publicada el** 16 de Agosto de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Deportes.

